
 
 

役  員  会  記  録 

                         （平成２７年 ７月２３日） 

出席者 

 飯野 佑一、西松 輝高、梅枝 定則、小山 徹也、福田 利夫、白倉 賢二、込谷 淳一 

中野 隆史、渡邊 秀臣、安部 由美子、大山 良雄、対馬 義人、松崎 利行、関口 利和 

相原 芳昭、長嶋 起久雄、森川 昭廣、山田 邦子、鈴木  忠、都築  靖、須永 吉信   

横江 隆夫、寺内 正紀 

   

報 告 事 項 

 

１． 法人のその後の活動について 

森川理事長から、７月１５日信州大学医学部長室において、公益財団法人信州医学

振興会との情報交換を行った。情報交換の内容については、次のとおり報告があった。

① 信州医学振興会の沿革について、② 理事会・評議員会の構成員について、③ 事業

の具体的な内容、④ 大学、医学部、保健学科との関連、⑤ 同窓会との関連、⑥ 他学

部との関連 

                                                                      

２． その他 

１） 前橋支部総会・講演会・懇親会について 

山田支部長から、7 月 9 日（木）開催した前橋支部総会について、平成 26 年度事

業報告と平成 27年度事業計画、峯岸医学部長の講演の概要と懇親会の報告があった。 

   ２）会員の逝去について 

白倉幹事長から、会員の逝去について報告があり、飯野会長より物故会員へ黙祷

を捧げた。 

   

審 議 事 項 

 

１． 平成２７年度事業計画（案）について 

 飯野会長から資料１に基づき、提案説明があり、審議の結果、原案のとおり承認さ

れた。 

 

２． 平成２６年度収支決算書（案）について 

梅枝財務委員長から資料２に基づき、詳細な説明が行われ、続いて鈴木会計監査か

ら、平成 26 年度収支決算に係る監査報告があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

３．平成２６年度地域医療貢献賞について 

   西松総務委員長から、本年度の地域医療貢献賞については、資料３に基づき提案説



 
 

明があり、審議の結果、原案どおり次の７名が承認された。 

       上 地  弘 二 先生 （昭３８卒） 栃木支部 

       折 口    健 先生 （昭３８卒） クラス幹事 

       河 野  徳 雄 先生 （昭３８卒） 桐生支部 

       中 村    茂 先生 （昭３８卒） 太田館林邑楽支部 

       柳 川  洋 子 先生 （昭４４卒） 前橋支部 

       宗 行    彪 先生 （昭４５卒） 役 員 

川 邊  昌 道 先生 （昭４６卒） 東京支部 

       表彰式は、１０月１７日（土）同窓会総会にて行う。 

  

４．学術集会補助金について 

   小山副会長から、資料４－１，４－２，４－３,４－４に基づき、提案説明があり表 

  彰・補助金規約に関する申し合わせのとおり承認された。 

４－１  第５８回日本神経化学会大会（９月１１日～１３日） 

     群馬大学大学院医学系研究科神経薬理学 白尾 智明 教授（２０万円） 

 

４－２  第１６回ＲＦＡ・凍結療法研究会（１０月２４日）  群馬大学医学部 

     附属病院 超音波診療センター・放射線部 宮崎 将也 助教（１０万円） 

 

４－３  第２２回日本航空医療学会総会（１１月６日～７日） 

                 前橋赤十字病院 中野 実 院長（２０万円） 

 

４－４  第５０回日本高気圧環境・潜水医学会学術総会（１１月１３日～１４日） 

     群馬大学大学院医学系研究科麻酔神経科学 齋藤 繁 教授（２０万円） 

 

５．交換学生奨学補助金について 

   小山副会長から、今年度より、本学医学部とドイツボッフム大学バードユーンハウ

ゼン心臓・糖尿病センターとの間で学部間協定を締結し短期交換研修制度を開始いた

します。パジャジャラン大学、チェンマイ大学、サバナ大学と同様に渡航費について

支援の趣意書が倉林教授と学生２名から資料５のとおり提出されました。審議の結果、

ドイツへの渡航費は、１人当たり 20 数万円程度掛かるとのことで 10 万円の補助で了

承された。 

 

６．ネパール大地震（４月２５日）への義援金について 

   小山副会長から資料６をご覧下さい。放射線診断核医学 対馬教授よりネパール大地

震の趣意書が提出されました。また、本学理工学部においてもネパールから２名の留

学生が在籍していて、理工学部同窓会では 10万円の支援が決定したそうです。本日は、



 
 

対馬教授がお見えですので補足がありましたら一言お願いします。対馬教授より詳細

な説明があり、審議の結果、10 万円の支援で了承された。 

 

７．会報編集状況について 

福田会報編集委員長から、資料７（会報 239 号 9 月１日発行予定）に基づき詳細な

説明があり、了承された。 

 

８．名簿編集状況について 

   大山名簿編集委員長から、他大学の名簿サイズの状況はＡ４判サイズ化しており、

刀城クラブ 27 年度版名簿からサイズをＢ５判からＡ４判に変更したい。また、学生の

名簿編集委員に今は３年生・３名に協力頂いておりますが、先の委員会において、学

生さんに会員名簿に興味を持って貰うために、８月より１・２年生からも（若干名）

協力して貰えればと提案がありましたので、ご審議宜しくお願いします。会報編集委

員会と名簿編集委員会は、委員も同じ者がなっておりますので、会報編集委員会にお

いても同様としたい提案があり、審議の結果、上記提案のとおり承認された。 

 

その他 

  １）救急医学研究会からのお願いについて 

     飯野会長から、救急医学研究会の部長から招待講演会を開催するにあたり、学 

生の企画なので経済的なサポートを頂く必要があり、医学部同窓会・刀城クラブ

よりご協力を頂きたい旨メールが事務局へ届きました。趣意書並びに予算書を出

して貰い８月は役員会がありませんので、執行部で検討させて頂き９月の役員会

で報告させて頂ければと思います。 

 

２） その他 

 

 

          次 回 役 員 会 

平成２７年９月２４日（木） 

１９：００～ 

〔 刀城会館 〕 

 

 

 

 

 


